



Winterthur, im September 2017

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.  
Vergangene Bilder ziehen in Gedanken vorbei.  
Erinnerung ist das einzige, das uns bleibt.*

Traurig nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann,  
unserem Bruder und Schwager

## Hugo Bühler-Müller

5. November 1939 – 14. September 2017

Nach kurzer Krankheit, aber unerwartet, durfte er im Kantons-  
spital Winterthur einschlafen.

In stiller Trauer:

Verena Bühler-Müller  
Esther und René Bühler  
Myrtha und Martin Bühler  
und Anverwandte

Die Urne wird am Donnerstag, 21. September 2017 um 10.30 Uhr  
auf dem Friedhof Rosenberg im Wiesengrab beigesetzt.  
Anschliessend Trauerfeier um 11.00 Uhr in der Abdankungskapelle.

Traueradresse:

Verena Bühler-Müller, Wässerwiesenstrasse 65, 8408 Winterthur